

# CASTELLÓN



Alumnos realizando el examen de la EBAU en las instalaciones de la UJI. EUGENIO TORRES

## EBAU: Casi un 68% de los IES logra el pleno de aprobados

38 de los 56 centros presentados logran el apto de todos sus alumnos / Solo tres institutos, con una nota media inferior al 6

**JAVIER CASTÁN CASTELLÓN** 38 de los 56 institutos de toda la provincia que participaron en las pruebas EBAU en la Universitat Jaume I (UJI) consiguieron un 100% de alumnos aptos respecto a los presentados en la convocatoria ordinaria. De los 18 IES restantes, solamente cuatro presentan una tasa de aprobados inferior al 95%. Hoy arranca la convocatoria extraordinaria de la selectividad, que se prolongará hasta el jueves, 4 de julio.

Entre los centros de secundaria de la provincia, los cinco que han obtenido la nota más alta en la fase obligatoria destacan el Torrenova de Betxí (7,65), el Matilde Salvador de Castellón (7,49), el Miralcamp de Vila-real (7,33), el Miralvent de Betxí (7,26) y el Pere-Enric Barredai Edo (7,23). Han sido tres los institutos cuya nota media no ha alcanzado los 6 puntos: el Al-

fred Ayza de Peñíscola (5,59), el Vicent Castell i Doménech de Castellón (5,94) y el Jaume I de Burriana (5,95).

En las tres asignaturas comunes de la fase obligatoria, la nota media de los examinados en la UJI ha sido superior al 6. En Lengua Castellana y Literatura, 6,06; en Valencià: Llengua i Literatura, 6,48; y en Historia de España, un 6,61. Como alternativa a esta última, los alumnos pueden escoger Historia de la Filosofía, que ha tenido un resultado medio de 7,39 puntos.

La fase ordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) se celebraron entre el 4 y el 6 de junio. El 98,58% de los alumnos que se presentaron en la UJI obtuvieron el resultado de apto. Así, un total de 2.436 estudiantes consiguieron el aprobado. Se trata de la segunda tasa de aprobados más alta de la historia, pues es

inferior a la de 2023, cuando se alcanzó la cifra del 98,68%. En esta edición de las EBAU, la nota media ha sido de 6,73 puntos, la tercera más alta registrada hasta el momento. La mejor nota de las PAU (9,81) y la nota de acceso a la universidad (9,92) más altas las ha obtenido una alumna del IES Miralcamp de Vila-Real.

El pasado 17 de junio se abrió el plazo para preinscribirse a los estudios universitarios, tanto para los estudiantes que aprobaron en la convocatoria ordinaria como para los que concurren a la extraordinaria. Este proceso se realiza de forma telemática vía Internet, y el plazo se cerrará este viernes, 5 de julio a las 14.00 horas. No será hasta finales de la próxima semana, el día 12 de julio, cuando los aprobados conocerán los resultados de la preinscripción a partir de las 13.00 horas.

## El 98,6% de los escolares de Infantil logra plaza en el centro solicitado

Son 2.955 nuevos alumnos y otros 1.174 que se incorporan de las aulas de 2 años

**VALENCIA** La Conselleria de Educación, Universidades y Empleo ha publicado las listas provisionales de admisión de Infantil y Primaria para el curso 2024-2025. El 96,44 % del alumnado de 3 años de Infantil ha conseguido plaza en el centro educativo solicitado en primera o segunda opción, porcentaje superior en el caso de la provincia de Castellón (98,6%).

Así, por provincias, un 96,20 % de los niños de 3 años de Alicante ha obtenido plaza en el centro educativo solicitado en primera o segunda opción, el 96,17 % en la provincia de Valencia y el 98,69 % en la de Castellón.

Asimismo, el 98,5 % del alumnado de 1º de Infantil ha conseguido plaza en alguno de los centros solicitados durante el proceso de admisión.

En total son 28.713 los niños que comenzarán etapa escolar en 1º de Infantil en el curso 24/25, a los que se sumarán los 6.639 alumnos que este curso ya han empezado en aulas de 2 años

y pasan automáticamente a las clases de 3 años.

Por provincias, en Valencia son 15.092 alumnos nuevos, a los que se suman 2.725 que pasan de aulas de 2 años; en Alicante son 10.666 alumnos, a los que se suman 2.740 que pasan directamente de aulas de 2 años; y en Castellón son 2.955, a los que se suman 1.174 que se incorporan de las aulas de 2 años.

Los colegios más solicitados en la Comunitat Valenciana, con relación

a los puestos ofertados, han sido el CEIP Luis Vives (València), CEIP Vivers (València), CEIP Humanista Mariner (València), Sagrado Corazón de Jesús-Esclavas (València), CEIP La Condomina (Alicante), Sagrado Corazón-Hermanos Maristas (València), Nuestra Señora del Pilar (València), CEIP Censal (Castelló de la Plana), colegio Hermes Sociedad Cooperativa Valenciana (València) y el colegio Gran Asociación (València).

En la provincia de Castellón, los tres primeros colegios con más solicitudes, además del CEIP Censal en la capital de la Plana), están el centro de la Fundación Flors (Vila-real) y Virgen del Carmen, también en la localidad de Vila-real.

Este año el proceso de admisión ha contado con la novedad del distrito único gracias al cual los padres y madres han tenido libertad para solicitar el centro educativo que quieren para sus hijos con independencia de su lugar de residencia, tal y como ha

recordado la Conselleria. Además, se ha dado prioridad a las rentas más bajas, que doblan la puntuación, y a las personas vulnerables que reciben la renta valenciana de inclusión, entre otras medidas. Tras la publicación de las listas provisionales, las familias podrán presentar alegaciones entre el 1 y el 3 de julio, tanto para Infantil como Primaria. El próximo 15 de julio se podrá consultar las listas definitivas para el próximo curso lectivo.



El conseller José A. Rovira.

## El Fondo de Cooperación auxilia a los pueblos de la provincia con 22 millones

La Diputación prioriza la atención hacia los municipios con menos servicios y más necesitados de aportaciones económicas

**CASTELLÓN** La Diputación Provincial de Castellón beneficia a los municipios de menor población a través del Fondo de Cooperación.

El pleno extraordinario convocado para el próximo viernes 5 de julio aprobará la parte de la Diputación del reparto de los 22 millones de euros que conforman el Fondo de Cooperación

entre la institución provincial y Generalitat Valenciana «con el que reforzamos nuestro compromiso por llegar donde otros no llegan», ha subrayado la presidenta de la Diputación, Marta Barrachina. Y es que, para el presente ejercicio, la institución provincial garantiza la misma aportación que el 2023 del Fondo de Cooperación para los municipios de menos de 20.000

habitantes y, además, incrementa la consignación para los más pequeños, «ya que es a ellos donde debemos centrar los esfuerzos porque son la razón de ser de esta Diputación», ha incidido la dirigente provincial.

Como ha explicado el vicepresidente y responsable del área de Buen Gobierno, Héctor Folgado, «en esa hoja de ruta que nos hemos marcado por

ayudar a quienes más lo necesita, se ha establecido un importe adicional sobre el del ejercicio 2023 a los municipios de menos de 10.000 habitantes», quedando establecido de la siguiente manera: para los municipios de menos de 500 habitantes recibirán una ayuda adicional de 6.500 euros; de entre 501 a 1.000 habitantes, la ayuda alcanza los 5.500 euros; mientras que de 1.001 a 5.000 habitantes el incremento es de 3.300 euros y, por último, para los municipios de 5.001 a 10.000 habitantes se suman 1.100 euros adicionales.

En cuanto a la inversión total para el Fondo de Cooperación Municipal, la aportación por parte de la Diputación de Castellón alcanza los más de 15 millones de euros, mientras que la

inversión realizada por parte de la Generalitat Valenciana es de cerca de 6,7 millones de euros.

Con esta aportación, el primer eje del presupuesto 2024 de la administración provincial destinado al impulso a los 135 municipios engloba el 32,5% del total de las cuentas, lo que supone que uno de cada tres euros consignados irán destinados a dotar de más recursos directos a los municipios para resolver sus problemas y dar respuesta a sus necesidades.

El Fondo de Cooperación está englobado en el epígrafe del presupuesto que tiene como objetivo garantizar el bienestar del conjunto del territorio, logrando ser un estímulo decisivo para los municipios de nuestra provincia, en especial para los más pequeños.